
 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

井上さちこ応援団：廿日市市福面 3-14-14  討議資料 
Ｅメール：luckey@network.email.ne.jp HP： http://www.inoue-sachiko.com/ 

福面２丁目から福面 3 丁目にかけてののり面は、県

が２０１７（平成 29）年 9 月に特別警戒区域（レッド）

に 指定しました。白く見えるところは、擁壁を高くし

土砂を受け止める工事をしたところです。この工事

で安全レベルがレッドからイエロー（警戒区域）に変更

されました。市は、２０１８（平成30）年から 10年間、

毎年 1,000万円の予算で改修を約束しました。 

これらの成果は、地域住民の皆さんと一緒に粘り強

く要望活動をしてきた成果です。その後、県は、速や

かに工事部分のレッドを解除しました。 
 

青葉台土砂災害防止工事は１０年間の継続工事となり整備が進んでいます。 

新しい生活様式を取り入れながら、 
人との絆を大切にしたいですね。 

初心忘るべからず～ 
５年前から阿品台交差点で 

挨拶運動をしています。 

 

 

 

 

👈の写真は、２０２１(令和

３)年２月現在のものです。 

皆さんの要望で、森の上部分 

を残し、下側の危険木を伐採 

しました。クレーン車で重機 

を上に運び工事が進んでい 

ます。この工事は言わゆる  

てっぺん(福面３丁目１７番) 

まで行います。完成予定は 

2027(令和９)年です。 

 

http://www.inoue-sachiko.com/


 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

            

 

 

 

 
  
 

  
 

 
 
 
 
 
   

   

 

     
 

 
 

 

 
   

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

JR宮島口駅の「北口新設」のた 
めに「駅の橋上化」を提案。 
その前提となる市道赤崎１４号 
線が昨年 3月に開通しました。 
 
 
 
 
 
 

 
 

地元大野第一区で活動する井上さちこは、いのちをまもる政治に取り組みます。 

合併前の署名活動で１区の団地内にハートバスの乗り入れができました！ 

2005 (平成１７)年廿日市市との合併後に、大型団地の浄化槽を 
公共下水道に繋ぎ込むよう提言し、実現しました！ 

２００９（平成 21）年 3月の井上さちこの一般質問の結果、「１区青葉台と宮島ニュータウ

ン、２区グリーンハイツは、廿日市市処理区に変更する、各団地の排水調査と排水ルート

の検討、都市計画法決定後の変更等の法整備を行い、大型団地の公共下水への早期接続

を目指す」という答弁を得ました。その結果、グリーンハイツと青葉台は早期の繋ぎ込み

が実現しました。ほかには、物見、前空（宮島台）の繋ぎ込みが完了し、２０２０年度（令和

２年度）中に宮浜の大野サンハイツ、宮島台ビューハイツ、２０２１年（令和３年度）９月まで

には１区宮島ニュータウンとの繋ぎ込みが完了します。 
 

在宅福祉を支える交通手段の確保は重要と、２００５（平成１７）年１１月の 

合併前に、１区女性会の皆さんと署名活動をしました。 

その結果、実現した大野ハートバスの停留所です！ 
青葉台集会所前  阿品台山の手  宮島口東３丁目 
宮島口東２丁目  フジタウン西 
宮島口上  宮島口東１丁目   宮島口 

大野第一区が運営する交通弱者・在宅福祉支援事業の「楽楽キャブ」と 

ハートバスが共に皆さんの暮らしに役立つように日々考えて参ります。 

 

 

 

 

 

  おおのハートバス 

井上さちこの経歴と市民活動 
・廿日市市女性連合会会長、一区女性会会長 
・宮島ユネスコ協会理事 
・乳がんの早期発見・早期治療のピンクリボン･キャン
ペーン実行委員長(2004年から) 
・NPO法人ひろしま女性NPOセンター未来理事長  
・広島県女性議員クラブ会長 
・大野で育ち、大竹高校卒業後、宮島町役場に２８年
間奉職。現在、廿日市市議会議員４期目。予算特別
委員会委員長、環境産業常任委員長などを歴任。 
・広島県後期高齢者医療後期連合議会委員、広島県
西部地域保健対策協議会及び国保運営委員会委員 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大野東市民センターは、２００４(平成１６)年に大野町合併建設計画が発

表され、現在チューピーパークとなっている土地に建設が発表されました。 

この計画は住民説明会では合併前に１枚のパワーポイントで紹介されたに過

ぎず、私は２００５（平成１７）年に議員とさせていただいてからは議会では１人

で反対し、大野１，２，３，４区の住民(１７，０００人)が使いやすい場所にと訴

え、地域住民の皆さんと一緒に反対活動をしてまいりました。一般質問の

中で、議場で前市長と緊迫したやり取りをした結果、「住民の皆さんの意見が集

約されたなら計画変更をしてもよい」との発言を得て、他の議員の協力もあり

２０１8（平成 30）年 9月に現在地にオープンしました。 

実に１３年もかかりましたが、防災関連設備も健康器具も、憩いの場のあずま

やも、他のセンターにはない特色のあるセンターとなりました。 

  

 

 

 

 

 

 

 

井上さちこ応援団：廿日市市福面 3-14-14  討議資料 
Ｅメール：luckey@network.email.ne.jp HP： http://www.inoue-sachiko.com/ 

新しい生活様式を取り入れながら、 
人との絆を大切にしたいですね。 

初心忘るべからず～ 
５年前から阿品台交差点で 

挨拶運動をしています。 

 
 

 

 

http://www.inoue-sachiko.com/


 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  
 

  
 

 
 
 
 
 
   

   

 

     
 

 
 

 

 
   

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

JR宮島口駅の「北口新設」のため 
に「駅の橋上化」を提案。☞(完成 
予定は R７年を目指しています） 
その前提となる市道赤崎１４号 
線が昨年 3月に開通しました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
地元大野第一区で活動する井上さちこは、いのちをまもる政治に取り組みます 

 福面２丁目から福面3丁目にかけてののり面は、県が２０１７（平成29）年

9月に特別警戒区域（レッド）に指定しました。現在、森の上半分を残し、危険
樹木を伐採し、擁壁をつくり土砂を受け止める工事をしています。 

この工事で安全レベルが レッドからイエロー（警戒区域）に変更されまし

た。市は、２０１８（平成 30）年から 10年間、毎年約 1,000万円の予算をつ
けると、改修を約束しました。 

これらの成果は、地域住民の皆さんと一緒に粘り強く要望活動をし
てきた成果です。 
工事後は、県は、速やかに工事部分のレッドを解除しました。 

 
井上さちこの経歴と市民活動 

・廿日市市女性連合会会長、一区女性会会長 

・宮島ユネスコ協会理事 

・乳がんの早期発見・早期治療のピンクリボン･キャン

ペーン実行委員長(2004年から) 

・NPO法人ひろしま女性NPOセンター未来理事長  

・広島県女性議員クラブ会長 

・大野で育ち、大竹高校卒業後、宮島町役場に２８年

間奉職。現在、廿日市市議会議員４期目。予算特別

委員会委員長、環境産業常任委員長などを歴任。 

・広島県後期高齢者医療後期連合議会委員、広島県

西部地域保健対策協議会及び国保運営委員会委員 
 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

予算委員会などで、図書館のない吉和、宮島地域での本の返却の利便性を訴えて参 

りました。その結果、2020（令和 2）年 11月 1日から移動図書館車の巡回先の市民 

センター（四季が丘・宮園・原・大野東・吉和市民センターおよび宮島支所）などで、巡 

回日時以外に「市の図書館（はつかいち市民図書館、大野図書館、さいき図書館、移 

動図書館車たんぽぽ号）」の本の返却と予約本の受け渡しが可能になりました。 

 

  

 

移動図書館巡回先 ☞ 塩屋二丁目、八坂一丁目、八坂神社下、梅原市営住宅、 
対厳山集会所、対厳山一丁目、青葉台集会所、大野東市民センター、宮島口上一 
丁目、（1区集会所）、2区集会所 

井上さちこ応援団：廿日市市福面 3-14-14  討議資料 
Ｅメール：luckey@network.email.ne.jp HP： http://www.inoue-sachiko.com/ 

井上さちこ通信

皆さんと取り組んだ青葉

台土砂災害防止工事も３

年目に入りました。

2018（平成３０）年度か

ら、10年間の継続工事

です。 

 

はつかいち図書館で借りた本を近くの市民センターで返せるようにしました 

合併時、中山の皆さんとの活動

が実り、中山へのハートバスの乗

り入れが実現しました。集会所前

にバス専用の回転所も実現しま

した。 

大野東小の上側を流れ
る高見川は市の管理す
る河川です。 
計画的に予算をつけて
浚渫工事を行い、減災
に繋がるように提言
し、一部実現しました。 

新しい生活様式を取り入れながら、 
人との絆を大切にしたいですね。 

地域の悩みや、個人の悩みを井上さちこにご相談ください。 

初心忘るべからず～ 
５年前から阿品台交差点で 

挨拶運動をしています。 

 

http://www.inoue-sachiko.com/


 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「丸石４丁目 丸石１０号線 防災用道路 新設 工事」のお役に立てました！ 
 

     

            

 

 

 

 
  
 

  
 

 
 
 
 
 
   

   

 

     
 

 
 

 

 
   

 

 

 

  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

井 上 さ ち こ は、 い の ち を ま も る 政 治 に 取 り 組 み ま す。 

20２５年問題、団塊の世代が 75歳以上の後期高齢者となります！

koukikoureisyatonari  

20０５（平成１７）年廿日市市との合併後に、大型団地の浄化槽を 
公共下水道に繋ぎ込むよう提言し、実現しました！ 

2009（平成 21）年 3月の井上さちこの一般質問の結果、 
「１区青葉台と宮島ニュータウン、２区グリーンハイツは、廿日市市処理区に

変更する、各団地の排水調査と排水ルートの検討、都市計画法決定後の変更
等の法整備を行い、大型団地の公共下水への早期接続を目指す」という答弁
を得ました。 
その結果、グリーンハイツと青葉台は早期の繋ぎ込みが実現しました。 
ほかには、物見、前空（宮島台）の繋ぎ込みが完了し、2020（令和２）年度中 
に宮浜の大野サンハイツと宮島台ビューハイツ、2021（令和３）年度９月まで 
には１区の宮島ニュータウンの繋ぎ込みが完了します。 
 

2018（平成３０）年９月に、大野町時代に中止となっ 
た道路計画を再開してほしいと要望があり、地元の 
皆さんと一緒に要望活動を行った結果、2020（令和 
２）年度に用地買収のための測量が始まりました。 
さらに井上さちこは公共下水道敷設工事も併せて 
実施するように要望し、これも実現する予定です。 

在宅を支えるホームヘルパーの充実を目指します 
現在約 1,500 万人の後期高齢者人口が、約 2,200
万人に膨れ上がる。在宅福祉の充実を図るため介護保
険法に縛られない、家族的なヘルパー制度が求められ
ます。一緒に買い物に行ったり会話を楽しめる市独自
のヘルパー制度の充実を図るため提言して参ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

フリースクールの支
援を教育委員会に
提言しています。 
 

2019 （ 令 和

元）年、手話言

語の普及およ

び多様なコミ

ュニケーショ

ン手段の利用

促進によるや

さしいまちづ

くり条例の制

定に、市民と

共に取り組み

ました！ 

誰もが安心して、 
妊娠・出産・子育て
ができるよう、身
近な場所で見守
り、サポートする
体制 （ネウボラ）
の取入れについ
て、いち早く一般
質問し、実現しま
した！ 

JR 宮島口駅の「北口新設」の
ために「駅の橋上化」を提案。
その前提となる市道/赤崎１４
号線が2020(令和2)年3月
に開通しました。 




